

## JORNADA DE APERTURA OFICIAL DE LA COSECHA DE ARROZ 2015 EN LA PROVINCIA DE CORRIENTES

En el marco de una Jornada de carácter internacional, el viernes 27 de Marzo de 2015 tendrá lugar la Apertura Oficial de la cosecha de Arroz en la Provincia de Corrientes, organizada por la Asociación Correntina de Plantadores de Arroz. Cabe aclarar que la misma se había postergado desde el pasado mes debido a que la Provincia se encontraba en Emergencia Agropecuaria debida a las copiosas Iluvias.



La Jornada de Apertura Oficial de la Cosecha de Arroz 2015 se realizará en el Establecimiento Arrocero "SAN CARLOS" - PARAJE "PALMITAS" - 5º SECCION - DEPTO. CURUZU CUATIA — PCIA. CORRIENTES, de la firma Anibal Michellod e Hijos S.R.L.

Se accede por Ruta Prov. Nº 24 y a 1.500 metros al oeste de la Ciudad de Perugorría se ingresa a camino de ripio hacia el sur aproximadamente 27 kilómetros hasta llegar al Establecimiento.

Como todos los años, se espera la vista de productores de Brasil, Uruguay y Paraguay, así como de la Provincias de Corrientes, Entre Ríos, Santa Fe, Chaco y Formosa, profesionales, estudiantes, proveedores de insumos y maquinarias, industriales y exportadores, organismos técnicos, y demás integrantes de toda la cadena arrocera nacional.

Asociación Correntina de Plantadores de Arroz

Corrientes, 03 de marzo de 2015